



En el nombre del Altísimo

En los días pasados, el Mundo Islámico se ha visto sorprendido por las opiniones manifestadas públicamente por Su Santidad el Papa Benedicto XVI respecto a Islam. Opiniones que del pasmo a la incredulidad por lo oído no han dejado indiferente a musulmán alguno, ya que estas no fueron unas manifestaciones improvisadas en el seno de ninguna esfera privada, sino que las palabras del Papa fueron pronunciadas en un discurso elaborado ante una universidad, un centro de enseñanza, conocimiento e intelecto. Una universidad en la que por cierto había sido profesor, no una tertulia de amigos.

Igualmente han aparecido muchas voces dentro de la Iglesia Católica, también en España, que han hecho causa común con las opiniones manifestadas por el Sr. Ratzinger, olvidando, tal vez, que para poner ejemplos de mal uso o interpretación de la religión, la Iglesia Católica posee en su historia innumerables episodios de fanatismo, hipocresía, crimen y corrupción, que no les hace necesario acudir a ninguna otra creencia para buscar estos ejemplos.

Unimos nuestra voz a las voces de la protesta y la objeción en este día de repulsa. Expresamos nuestra perplejidad ante la poca profundidad académica de un hombre cuyas palabras representan el credo de cientos de millones de personas.

Ante sus conocimientos aparentemente superficiales de los fundamentos de las diferentes creencias y en particular su interpretación equivocada de los conceptos de Islam, invitamos a Su Santidad, no a disculparse como ha hecho hasta ahora con ridículas argumentaciones sobre malas interpretaciones, sino rectificar su postura a través del conocimiento, del estudio exacto, completo y exhaustivo de los detalles de la religión islámica. Los centros de enseñanza islámicos (*Hawzas*) están perfectamente preparados para ofrecerle la ayuda necesaria para poder emprender esta tarea.

“Un hombre prudente primero piensa y después habla; un badulaque primero habla y después piensa”.

“El juicio de un badulaque queda a merced de su lengua, mientras que la lengua de un hombre prudente está bajo el control de su entendimiento”.

Imam ‘Ali (P)

«Llama al camino de tu Señor con sabiduría y buena exhortación. Discute con ellos de la manera más conveniente. Tu Señor conoce mejor que nadie a quien se extravía de Su camino y conoce mejor que nadie a quien está bien dirigido»

Corán 16:125

Alabado sea Allah al principio y al final.



EL CONSEJO RECTOR

Baiatullah

Apartado de Correos 1107
41080 Sevilla – España
correo@baiatullah.org